

## Comienza normalización de las operaciones en Caño Sur y Rubiales

Ecopetrol informa que, tras los acuerdos alcanzados con la Asociación Indígena Unuma para el levantamiento de los bloqueos en el área de los campos Rubiales y Caño Sur en el municipio de Puerto Gaitán (Meta), inician las labores de restablecimiento y normalización de las operaciones de estos activos.

Los bloqueos que se presentaron desde el pasado 31 de marzo por causas ajenas a la operación de la Empresa, afectaron las actividades de producción, mantenimiento, transporte de hidrocarburos, al igual que el desarrollo de proyectos y perforación.

Gracias a la disposición de las partes en la mesa diálogo desarrollada en la Estación Centauros del campo Caño Sur, y de la que participaron representantes de Asounuma, los ministerios del Interior, Minas y Energía y Agricultura, la Agencia de Desarrollo Rural, la Agencia Nacional de Hidrocarburos, la Agencia Nacional de Tierras, la Unidad de Restitución de Tierras, la Asociación Colombiana de Petróleo, la Gobernación del Meta, la Alcaldía de Puerto Gaitán, la Defensoría del Pueblo, Personería de Puerto Gaitán, Ecopetrol y empresas operadoras, se lograron acuerdos para el abordaje de diferentes temáticas resultado de las conversaciones.

Ecopetrol reitera su compromiso con el diálogo como herramienta fundamental para la construcción de soluciones y hace un llamado a todos los actores sociales a continuar trabajando conjuntamente por el bienestar y desarrollo integral del municipio de Puerto Gaitán.

**Puerto Gaitán, 3 de abril de 2025**

-----  
*Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena.*

*A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México) y Brasil; a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.*

*Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo*

*acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.*

**Para más información puede contactar a:  
Relaciones con los Medios (Colombia)**

**Marcela Ulloa Beltrán**

Jefe Departamento de Comunicación Externa y Prensa

Correo electrónico: [marcela.ulloa@ecopetrol.com.co](mailto:marcela.ulloa@ecopetrol.com.co)

**Juan Pablo Pacavita R.**

Jefe de Prensa

Correo electrónico: [juan.pacavita@ecopetrol.com.co](mailto:juan.pacavita@ecopetrol.com.co)